
 

 

29 avril 2014 –  Visite du syndic au Parc Cézanne 
 
Présents : Mmes d’Onorio, Wolkowitsch, MM. Béridot, Poss 
  
•  Réunion du conseil syndical 
M. Béridot va convoquer la prochaine réunion du conseil syndical le 5 juin 2014 à 18h chez 
Mme d’Onorio. 
 
• Fibre optique 
En attente de la signature d’une convention entre Orange et ErDF pour qu’Orange puisse utiliser 
les poteaux d’ErDF pour installer une ligne aérienne. Cette signature est prévue pour le premier 
semestre 2014. 
 
• Ascenseurs 
Suites à donner au rapport DEKRA : OTIS est en cours de réorganisation ; M. Béridot les 
rencontrera dès que possible. 
 
• Espaces verts 
Visite de la copropriété. Échanges sur les projets de plantations et sur l’élagage. 


